

# *Espirituano Sergio Pérez, campeón del primer torneo Coliseo FIFA 2023*

---



**Medallistas del primer torneo Coliseo FIFA 2023. Foto: Orlando González**

Por Orlando González Cruz

La Habana, 30 abr (RHC) El primer torneo Coliseo FIFA 2023 se desarrolló este sábado en la Ciudad Deportiva capitalina. La novedosa justa, que constituyó la unión entre la Agrupación de Deportes Electrónicos de Cuba y el Instituto Nacional de Deportes Educación Física y Recreación (INDER) contó con la participación de 128 competidores, erigiéndose el espirituano Sergio Pérez García como el primer

campeón de su historia.

Sergio venció en la gran final a Lázaro Rojas, con pizarra de 3-0. Con esta victoria, el representante de la central provincia cubana se ganó el derecho de estar entre los elegidos para representar a Cuba en los Juegos Panamericanos de la disciplina.

El calendario competitivo contó con 128 jugadores que se eliminaron por el sistema KO para pasar a la ronda de 64, luego a la de 32 y así sucesivamente, hasta que sólo quedaron con "vida" los dos finalistas. El campeón del primer torneo Coliseo FIFA 2023 se presentó intratable en la gran final, y en los instantes iniciales del primer tiempo ya había inaugurado el marcador. Unos minutos más tarde, amplió la diferencia con un segundo gol y luego, con la tercera diana, todo estaba definido a su favor.

Pérez García, quien también fue el primer finalista, conversó con RHC luego de recuperar el aliento y secar sus lágrimas de felicidad, pues se encontraba visiblemente emocionado.

"Doy gracias a Dios y a mi esposa que me acompaña aquí, ha sido un tremendo torneo, con una organización excelente. El poder representar a Cuba es una honra que nunca imaginé, mis padres y mis amigos siempre me han apoyado".

La jornada competitiva sabatina contó, entre otras personalidades presentes en el Coliseo, con Raúl Fornés Valenciano, Vicepresidente Primero del INDER; Omar Correa, Vicepresidente de la Unión de Informáticos de Cuba; y las máximas autoridades de la Agrupación de Deportes Electrónicos del país.

Precisamente, el subtitular de esta asociación, Alexis Tristán Pacheco, en conversación con RHC, nos comentaba sobre la importancia de la unión con el INDER y se mostró satisfecho con lo vivido en la jornada.

Por su parte, Correa expresaba: "Es un hito importante, ya que es la primera vez que se realiza el torneo, además de formar parte del movimiento deportivo cubano, con todas las formalidades que lleva. Buscamos que el deporte electrónico sea una federación más dentro del INDER. De este torneo saldrá nuestro representante a los Juegos Panamericanos de Chile 2023".

Fornés, máximo exponente del INDER en la justa, hizo el saque de honor junto a Tristán para inaugurar la contienda competitiva y, posteriormente, nos comentó: "Es muy interesante lo que se ha venido desarrollando en materia de deportes electrónicos, y esta modalidad tiene un espacio importante entre nuestros jóvenes. Ha sido una jornada muy emocionante. No tenemos dudas de que podremos vincularlo como un deporte más al auspicio del INDER".

Entre el público presente en el recinto, se encontraba el destacado narrador comentarista deportivo Roberto Pacheco, toda una institución en esta profesión, quien en diálogo con RHC nos dijo: "Mientras más actividades tengamos para la juventud, será mejor. Este evento llegó para quedarse, porque gusta mucho a los jóvenes".



**Ceremonia de premiación del evento. Foto: Orlando González**

Como datos curiosos, el primer vencedor de una partida, por segundos de diferencia, fue Berni Luis (en la ronda de 128), quien nos comentó que practica estos deportes desde los diez años de edad y se mostró contento con el ambiente reinante en la instalación deportiva. Otro dato a destacar fue el avance del competidor más joven a la ronda de 64, el niño de 12 años Richard Enríquez, quien se mostró orgulloso y feliz por su participación (venció en la primera partida 4-1 y cedió en la segunda 1-0).

Los trofeos de campeón, subcampeón y tercer lugar de la justa, fueron entregados en la ceremonia de premiación por Eric Hernández, recordista mundial y Guinness de dominio del balón.

En sentido general, el torneo y su organización fueron todo un éxito, resultando una verdadera fiesta para el público presente, que apoyaba de manera delirante a los competidores de su preferencia. Los aficionados fueron protagonistas en los intervalos entre rondas de competencias, desarrollando juegos de participación con premios para los ganadores.



**El campeón Sergio Pérez, a instantes de su coronación. Foto: Orlando González**

Las lágrimas de Sergio Pérez, luego de ganar el Coliseo FIFA 2023, y la pasión del público presente en las gradas de la Ciudad Deportiva, dejaron en este redactor la total convicción de que los deportes electrónicos llegaron para quedarse y de que poseen una hermosa y fiel afición.



Foto: Orlando González

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/321172-espirituano-sergio-perez-campeon-del-primer-torneo-coliseo-fifa-2023>



# **Radio Habana Cuba**